



15.10.2025

TOBIAS BREFELD WECHSELT ZUR AIBOS GROUP

Erst vor einigen Wochen meldete Aribos die Übernahme des K&L-Zentrums Lang-Mayer in der Region Stuttgart. Jetzt kündigt die Werkstattgruppe an, dass der frühere BASF-Manager Tobias Brefeld an die Spitze des Netzwerkes wechselt. In einer Information für die Fachpresse heißt es: „Zum 1. November 2025 übernimmt Tobias Brefeld die Rolle des CEO. Gründer Murat Cokalp bleibt der Gruppe als Co-Founder und Senior Advisor strategisch eng verbunden. Gemeinsam werden beide die Expansion der Aribos Group im DACH-Raum noch gezielter vorantreiben.“

PERSPEKTIVWECHSEL ALS PERSÖNLICHE MOTIVATION

Tobias Brefeld war in den vergangenen zwei Jahrzehnten für BASF und die Lackmarke Glasurit in verschiedenen Positionen tätig. Zuletzt verantwortete der 47-Jährige als Business Manager die Entwicklung des Lackgeschäftes für die Regionen Deutschland, Österreich, Schweiz und Zentraleuropa. Im Gespräch mit schaden.news bezeichnete Tobias Brefeld den „Perspektivwechsel und die neuen Möglichkeiten der Gestaltungsfreiraume in einem Startup“ als seine persönliche Motivation, künftig bei Aribos Verantwortung zu übernehmen.

FÜHRUNGSTEAM MIT OPERATIVER EXPERTISE, BRANCHENVERSTÄNDNIS UND UNTERNEHMERGEIST

Mit der Personalentscheidung will die Aribos Group nach eigener Aussage ein Führungsteam formen, das operative Expertise, Branchenverständnis und Unternehmergeist miteinander verbindet. In der Pressemitteilung heißt es dazu: „Tobias Brefeld bringt aus seiner BASF-Verantwortung für das Autoreparaturlackgeschäft in Deutschland, Österreich, Schweiz und Zentraleuropa fundiertes Know-

how und starke Netzwerke ein. Murat Cokalp bleibt als Unternehmer der ersten Stunde ein zentraler Impulsgeber für Vision, Kultur und Netzwerkaufbau.“

„ARIBOS STEHT FÜR EIN ZUKUNFTSGERICHTETES GESCHÄFTSMODELL“

Tobias Brefeld erklärt in dem offiziellen Statement des Unternehmens: „Ich freue mich sehr auf die neue Verantwortung. Aribos steht für gelebte Partnerschaft mit starken lokalen Betrieben und für ein zukunftsgerichtetes Geschäftsmodell. Gemeinsam mit dem gesamten Team möchten wir Aribos zur ersten Adresse für Karosserie- und Lackdienstleistungen im deutschsprachigen Raum machen – effizient, verlässlich, modern.“ Murat Cokalp hebt in seiner Stellungnahme die Marktpositionierung hervor: „Aribos ist keine klassische Gruppe – wir sind ein unternehmerisches Netzwerk, das Mut, Vertrauen und Qualität in den Mittelpunkt stellt. Tobias war für uns immer erste Wahl. Er kennt den Markt wie kaum ein anderer und wir teilen dieselbe Philosophie. Ich freue mich darauf, an seiner Seite weiterhin Gas zu geben – für Wachstum, neue Partnerschaften und ein starkes Fundament für die nächsten Jahre.“

„FÜHRENDES WERKSTATTNETZWERK FÜR K&L-DIENSTLEISTUNGEN AUFBAUEN“

Die Aribos Group GmbH ist eine Beteiligung der AURELIUS Wachstumskapital SE & Co. KG. Senior Managing Director bei dem Investor ist Martin Aufschläger. Er betont vor dem Hintergrund der Personalentscheidung: „Murat hat in Rekordzeit bewiesen, was mit einer klaren Vision und unternehmerischem Drive möglich ist. Dass er Aribos weiter unterstützt, gibt uns Stabilität und Zukunftssicherheit. Tobias bringt frischen Wind und breite Erfahrung – wir fühlen uns somit optimal aufgestellt.“ Mit dem Ausbau des Teams unterstreicht Aribos nach eigenen Angaben seinen Anspruch, das führende Werkstattnetzwerk für Karosserie- und Lackdienstleistungen im deutschsprachigen Raum aufbauen zu können – mit einem klaren Fokus auf Qualität, partnerschaftliche Zusammenarbeit, operative Effizienz und die optimale Betreuung von Versicherern, Schadenssteuerern und deren Kunden, unterstreicht das Unternehmen abschließend.

Christian Simmert